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②(２)学校経営計画について
【学校より】
・今年度の計画と大きな変更は無いが、短期目標を具体化している。
・東京都の人権尊重教育推進校としての取り組みを、多く組み込んでいる。
【学校運営協議会委員より】
・「全生徒が社会貢献活動体験に参加する」と明示していて良い。
・「学級懇談会」の実施を望む。
・「評価方法」に関して不明確なことがあるため、生徒が理解できるよう（分かるよう）に説明・解説して欲しい。
②（３）令和7年度教育課程について
【学校より】
・学校経営計画を元に、より具体的に教育活動を明示したものである。人権尊重教育推進校としての取り組みの他に、
今年度の目標である「学力向上」を継続して行う。
・ICTの利活用を行うが、全てで使うのではなく内容や目標に応じて使い分けていく。
【学校運営協議会委員より】
・「危機管理対応マニュアル」について･･･杉並区より指示された危機管理対応表（災害安全・交通安全・生活安全につ
いての指導方法や取り組み方法が明記されたもの）に沿って取り組みをしている。
・教科指導や生活指導などの説明は管理職からだけではなく、教育活動は全教員が関わるため担当者（分掌主任な
ど）からの説明・報告があっても良いのではないか。
⑤CS活動報告
・３/８（土）方南小にて、方南小おやじの会主催で卒業を祝う会を行う。けいおんサークルが参加する。
・震災救援所運営会議より、震度５強以上の揺れが起きた場合はトイレの使用を中止して欲しいと申し送りがある。トイ
レテントの個数や使い方など、学校内でも検討していく必要がある。
・次年度からは泉南中CSだよりをtetoru配信していくことを検討したい。
・CSにおいて「学校運営に関する」事項について研修などを行っていく必要があるのではないか。今後も検討を要する。

【議事録(全体報告・協議事項)】
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学校運営協議会次第
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①会長挨拶･･･今年１年の学校経営をしっかり行っていきましょう。
②校長挨拶及び近況報告
（１）近況報告･･･「学校だより」にも掲載したように、生徒の発表する姿を土曜授業で多く取り入れてきた。保護者参観
が増えてきている。
（２）学校経営計画の承認
（３）令和７年度　教育課程の承認
（４）令和7年度　学校運営協議会（CS会議）実施予定案について
③令和6年度CSだより発刊について
④学校支援本部の活動報告･･･各種検定試験において高い合格率がでている。3月に、けいおんサークル発表および
「アンネのバラ」活動を行う。スピーキングテスト対策に多くの反響があった。
⑤CS活動報告･･･2/15（土）土曜公開授業において、１・２年生は保護者の参加数が増えてきた。生徒の、発表など一
生懸命に学習活動している姿が見られた。
⑥次回開催予定･･･３/１１（火）15：00～・４/１（火）13：00～教員との顔合わせ
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学校運営協議会会議録

杉並区立泉南中学校

中西賢

開催日時

開催場所　

2025/2/25   15:00～16:30

泉南中学校校長室(２階)
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